

07.01.2014 - 10:15 Uhr

Nouveaux membres d'Interpharma

Bâle (ots) -

Interpharma, l'Association des entreprises pharmaceutiques suisses pratiquant la recherche, a accueilli trois nouveaux membres à compter du 1er janvier 2014: Alcon, Biogen Idec et Bristol-Myers Squibb. Gilead avait adhéré au printemps 2013, de sorte qu'Interpharma regroupe à présent 17 entreprises.

«Après l'adhésion de Gilead au cours de l'année passée, nous sommes heureux d'accueillir en notre sein trois autres entreprises pharmaceutiques pratiquant la recherche: Alcon, Biogen Idec et Bristol-Myers Squibb», a déclaré Thomas Cueni, secrétaire général d'Interpharma. «Chacune de ces entreprises, avec ses propres axes thérapeutiques prioritaires, apporte une contribution importante au progrès médical et à l'amélioration de la qualité de vie des patientes et des patients. L'adhésion de ces nouveaux membres fortement orientés vers l'innovation conforte les efforts de notre association qui entend continuer à l'avenir à s'investir efficacement pour la compétitivité mondiale de la place scientifique et pharmaceutique suisse par le biais de conditions cadres optimales.»

Alcon

La mission d'Alcon est de fournir des produits novateurs dédiés aux soins de l'oeil pour améliorer la qualité de vie des individus dans le monde entier. Fondée en 1945 en tant que petit magasin d'optique, l'entreprise Alcon est aujourd'hui un leader mondial de l'ophtalmologie et, en termes de chiffre d'affaires, la deuxième division de Novartis, l'une des entreprises pharmaceutiques les plus importantes et les plus réputées au monde.

La fusion de Novartis et Alcon en 2011 a permis de rassembler les forces d'Alcon, CIBA VISION et Novartis Ophthalmics en une division unique dédiée aux soins de l'oeil. Avec ses secteurs Surgical, Pharmaceutical et Vision Care, Alcon offre à présent la gamme la plus complète de produits ophtalmologiques. Alcon emploie plus de 24 000 collaborateurs dans 75 pays du monde entier et commercialise ses produits sur 180 marchés. Plus de 2 000 collaborateurs travaillent pour Alcon Research & Development et unissent leurs efforts pour développer des innovations susceptibles de répondre aux besoins de traitement encore insatisfaits. Sur ses quatre sites suisses - Fribourg (FR), Genève (GE), Rotkreuz (ZG) et Schaffhouse (SH) -, Alcon emploie quelque 650 collaborateurs dans le marketing, la distribution et le service clientèle ainsi que dans ses instituts de recherche et de production.

Biogen Idec

Biogen Idec est l'un des leaders mondiaux de la biotechnologie. Ses équipes de recherche réalisent un travail de pionnier dans des domaines de la médecine où les besoins en stratégies thérapeutiques innovantes sont particulièrement élevés. Biogen Idec complète son propre travail de recherche en multipliant les alliances et les partenariats stratégiques pour une utilisation optimale des synergies. Au fil des années, Biogen Idec a fait des maladies neurodégénératives, de l'hémophilie et des maladies auto-immunes ses axes thérapeutiques prioritaires.

La société est elle-même implantée dans 27 pays et entretient un réseau de distributeurs dans plus de 70 pays. L'équipe de Biogen Idec Switzerland à Zoug compte actuellement 29 collaborateurs. En raison du nombre croissant de produits, Biogen Idec renforce continuellement son équipe et adapte la structure organisationnelle aux nouvelles exigences, à l'interne comme à l'externe.

Bristol-Myers Squibb

Bristol-Myers Squibb est un leader biopharmaceutique mondial qui se concentre sur la recherche, le développement et la production de médicaments novateurs pour aider les patients à vaincre des maladies graves. Dans ses domaines de recherche, l'entreprise se veut leader. Elle s'efforce donc de fournir aux individus dans le monde entier des traitements permettant d'améliorer la qualité de vie dans les domaines du cancer, des maladies cardio-vasculaires, de l'hépatite B, du VIH/sida et de la polyarthrite rhumatoïde.

Bristol-Myers Squibb est présente sur le marché pharmaceutique suisse depuis plus de 50 ans et, en tant que site majeur, l'entreprise est également impliquée dans la recherche internationale. La filiale suisse participe en outre régulièrement à des projets en cours par le biais de ses résultats locaux. Sur le site de Baar (ZG), l'entreprise emploie 106 collaborateurs au total.

Gilead

Gilead est une entreprise biopharmaceutique orientée vers la recherche qui développe des médicaments novateurs contre des maladies mortelles. La gamme de traitements comprend des préparations contre le VIH/sida, des maladies du foie, des affections respiratoires et cardio-vasculaires graves, le cancer et des affections inflammatoires. Gilead s'attache tout particulièrement à simplifier l'application au quotidien pour les patient(e)s de traitements et médicaments hautement efficaces.

Au cours des 25 dernières années, Gilead est devenue l'une des plus grandes entreprises biopharmaceutiques au monde et emploie environ 5 800 collaborateurs sur cinq continents. Le bureau de Gilead situé à Zoug est responsable des activités médicales et

marketing ainsi que des ventes de produits en Suisse. Actuellement, 25 collaborateurs sont employés sur le site suisse.

Contact:

Thomas B. Cueni
Secrétaire général d'Interpharma
Tél. 061 264 34 00
Portable 079 322 58 17
thomas.cueni@interpharma.ch

Sara Käch
responsable de la communication
Tél. 061 264 34 14
Portable 079 208 16 33
sara.kaech@interpharma.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002276/100749394> abgerufen werden.